

"Wir sind Kirche" zu Missbrauch: "Trauriges Muster"

Die Reformbewegung «Wir sind Kirche» sieht im Umgang mit Missbrauchsfällen im katholischen Erzbistum München und Freising «ein trauriges Muster der üblichen Vertuschungen». Der Sprecher der Bewegung, Christian Weisner, sprach kurz vor der Vorstellung eines mit Spannung erwarteten Gutachtens von «katastrophalen Langzeitfolgen für das Ansehen der Kirche».

...

«Statt kirchenrechtlich widersprüchlicher und damit wenig glaubwürdiger Dementi sollte Joseph Ratzinger beziehungsweise sein Sekretär Erzbischof Georg Gänswein sich nicht vor der damaligen Verantwortung drücken», forderte Weisner.

...

https://www.zeit.de/news/2022-01/16/wir-sind-kirche-zu-missbrauch-trauriges-muster?utm_referrer=https%3A%2F%2Fwww.google.de%2F

Zuletzt geändert am 17.01.2022